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Уважаемые соседи, жители 3 и 5 подъездов!

  

При ремонте крылец в ваших подъездах принято решение ликвидировать скос на одну
ступеньку «для детских и инвалидных колясок».

  

1. Скоса не было 17 лет, и никто не жаловался.

  

2. Скос был устроен по инициативе правления без проекта и должных согласований.

  

3. Скос слишком крутой для самостоятельного использования.

  

4. Наличие скоса провоцирует людей с ограниченными возможностями спускаться
самостоятельно без помощи родных.

  

5. «Мамочки» с колясками опасались использовать скос.

  

6. Наличие скоса, занесенного снегом зимой, спровоцировало не одно падение.

  

7. При наличии острой необходимости, можно обратиться в Управу района Марьино с
мотивированным заявлением. При положительном решении будет устроен пандус по
утвержденному проекту на средства города Москвы.
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